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Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de
Manutenção e

Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da
Educação – FUNDEB Gestão 2023/2026

ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos quatorze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, no auditório da
Sede  da  Secretaria  Municipal  de  Educação,  Esporte  e  Lazer,  situada  na  Rua
Guanabara, 3603 – Extensão do Bosque, às quatorze horas e 15 minutos, reuniram-se
de  forma  híbrida  presencial  os  seguintes  conselheiros:  Representante  dos
Pais/Responsáveis  dos  Alunos  da  Educação  Básica  Pública:  Marta  Janete  Martins
Guimarães Mattos(Presidente). Representantes do Poder Executivo Municipal: Juliana
Abreu  dos  Santos,  Roberta  Fernandes  Rodrigues  e  Helen  Lopes  de  Barros.
Representante dos Servidores Técnicos Administrativos das Escolas Básicas Públicas:
Sheila Cristhiane de Almeida Isidorio. E de forma online: Representante dos Diretores
das  Escolas  Básicas  Públicas:  Alan  da  Silva  (Vice-Presidente).  Representante  do
Conselho Municipal de Educação – CME: Denise Pinheiro das Neves. Representantes
dos  Professores  da  Educação  Básica:  Rafael  Davino  Araújo  e  Leandro  de  Aquino.
Também foi  registrado  a  participação  da  sociedade:  Giovanna Miguel  Abreu,  Orádia
Mendes Simões e Ângela Teixeira. A Presidente iniciou a reunião agradecendo a presença
de todos e fez a conferência da lista de presença constatando quórum. 1º Assunto da
pauta: Finalização e aprovação do Regimento Interno - 2023.  O Regimento Interno foi
analisado na 1  ª  Reunião Extraordinária  do dia  05/05/2023,  na oportunidade foi  lido
tópico por tópico, após algumas correções sugeridas, o conselho deliberou as alterações
a  serem  efetuadas  e  posteriormente  enviadas  por  e-mail,  para  aprovação  final  na
próxima  reunião  e  assim  o  colegiado  aprovou  e  encaminhará  para  publicização  no
Jornal Oficial do Município, para que surta os efeitos legais. O presente regimento será,
portanto, apensado como parte integrante desta ata.  2º Assunto da pauta: Leitura e
aprovação das atas: 3ª e 4ª Reunião Ordinária e 1ª Reunião Extraordinária. Foi lida e
aprovada  a  Ata  da  4ª  Reunião  Ordinária,  ficando  acordado  com  o  colegiado  que
enviaremos as Atas da 3ª Reunião Ordinária e da 1ª Extraordinária por e-mail e após as
correções será aprovada na próxima reunião. 3º Assunto da pauta: Acompanhamento
da Movimentação Bancária e Aplicação de Recursos do Fundeb. A Presidente relata
que o Conselho recebeu os Balancetes de janeiro e fevereiro e não recebeu dos meses
de março e abril, ficando acordado com o colegiado reiterar o ofício ao Poder Executivo
após 30/06/23, solicitando os balancetes de março e abril e em tempo, solicitando os
dos meses maio e junho. Foi acordado com o colegiado que a comissão de análise das
Folhas  de  Pagamento  e  Balancetes  se  reunirá  no  dia  21/06/2023  para  análise  dos
meses de janeiro e fevereiro. O conselheiro Leandro fala da importância de entender
como é feita a folha de pagamento, que a comissão fará análise dos balancetes e as
dúvidas  que  surgirem  serão  sanadas  com a  presença  de  um técnico  da  SEMFAZ,
solicita seja enviado um ofício solicitando a presença do responsável pela elaboração
dos  balancetes  e  também  dirimir  dúvidas  dos  extratos  e  folha  de  pagamento.  A
Presidente ler a minuta do  relatório de visita aos ônibus de transporte que atendem os
alunos da zona rural que será enviado a SEMEDE. O Conselho passa a ouvir a senhora
Giovanna  que  solicitou  participação  com  fala  nessa  reunião,  a  senhora  Giovanna
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questiona ao Conselho se os cargos comissionados  ainda estão sendo pagos com
recursos  FUNDEB, pois relata que detém  um documento onde informa que não pode
ocorrer tal pagamento e quais providencia que o Conselho tomará diante do exposto. A
Presidente solicita o envio do documento que o Conselho fará análise tão logo receba o
referido  documento.  Assuntos  Gerais:  Ofícios  a  serem  enviados: Ofício  para  o
Prefeito reiterando o ofício nº 024/2023, e na oportunidade  solicitar os Balancetes de
Março  e  Abril;  Ofício  para  a  SEMFAZ  convidando  o  Secretário  de  Fazenda  ou
representante para dirimir as dúvidas do Conselho sobre Extratos, Balancetes e  SIOPE;
Ofícios  para  a  SEMEDE,  solicitando  informações  sobre  o  PCCV;  Ofício  para  o
OSTRAPREV  solicitando  informações  sobre  os  repasses  da  prefeitura  que  são
descontados dos pagamentos feitos com recursos do FUNDEB; Ofício para a SEMEDE
enviando o relatório de visita aos ônibus de transporte dos alunos da Zona Rural. Nada
mais a ser tratado foi  lavrada a presente ata por mim, Secretária Executiva Walmira
Guimarães Araújo Azeredo, que após lida e aprovada, será assinada pela Presidente e
apensados  a  esta,  a  lista  de  presença  com  assinatura  dos  Conselheiros  que  se
encontravam,  na  Sede  da  SEMEDE,  bem  como  o  print  da  tela  constando  os
conselheiros que participaram por videoconferência.
                                                

                                                                                 Rio das Ostras, 14 de junho de 2023

 Marta Janete Martins Guimarães Mattos
 Presidente do CACS - FUNDEB

 Gestão - 2023-2026       
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